

Erneutes Spitzenspiel

Von einem Spitzenspiel hatten sich wohl beide Teams mehr erhofft. In der Bezirksliga 10 galt es für die SG Vogelsang-Berchum erneut die Tabellenführung zu sichern. Zu Gast beim TuS Hattingen 2 sollte diese Aufgabe bewältigt werden.

Beide Mannschaften waren bis zu diesem Spieltag ungeschlagen, sodass ein spannendes Aufeinandertreffen zu erwarten war.

Schon zu Beginn der Partie wurde allerdings deutlich, dass wohl keines der beiden Teams ihr bestes Volleyball auf das Feld bringen würde.

Trotz einer schwachen Annahme auf Seiten der Spielvereinigung konnte der erste Satz mit 22:25 gewonnen werden.

Für den weiteren Verlauf galt es nun die Annahme zu stabilisieren um im Angriff variabel sein zu können, da unseren Jungs ein starker Block entgegen stand.

Insbesondere durch starke Angaben von Tim Sturm und eine immer besser werdende Annahme konnte die SG auch den zweiten Satz, mit 20:25 Punkten, gewinnen.

Im dritten Satz hieß es dann noch einmal zittern, denn auch die Jungs aus Hattingen spielten nun besser und die Ballwechsel waren umkämpfter.

Allerdings gewann die SG vor allem durch einen nun deutlich besseren Angriff, welcher auf den eingewechselten Moritz Heinlein zurückzuführen ist, auch diesen Satz knapp mit 21:25 und sicherten sich de 0:3 Sieg.